

# Super

# 3

令和5年3月7日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 開校記念日に向けて



今月の11日は本校の開港記念日にあたっています。土曜日ですので記念集会を10日の金曜日に行います。代表委員の児童が校長室にインタビューに来ました。詳細については、今は語れません。残念です。

ただ、この日は私たちにとって忘れてはならない日でもあります。震災からもう12年が経ちます。

全校朝会が13日になってしまうので、きのうの6日の朝会での講話で、児童の安全を確保するために苦勞した当時の話といつでも防災を怠ってはいけないことを伝えました。



本日、朝は「わんぱくタイム」です。1~3年が校庭で長縄とびです。



1年生が聴力検査を行っています。静かに待たなければなりません、もうすぐ2年生になるだけあって、お行儀よく静かに待っていることができていました。検査もサクサク進むはず。それだけではありません。この後は終わった人から担任の先生が待つ教室に戻っていきませんが、こちら廊下を走る子などいなくて、静かに右側を歩いて戻って行きました。

『人生、いつでも全力で走り抜ける』が大切だと思うのですが、まあ今日はそんな子はおらず、大きく成長したことを感じるこの1年です。『人生、歩くことも大切だっ！たまには』



中休み、これが三小『竹馬の友』ってもんでしょうか。集ってます。



24日(金)の卒業式に向けて、体育館で会場設営が始まっています。まずは、卒業生用のいすを並べ、紅白幕を張り巡らせませす。6年生もこれを見ると、卒業への実感がふつふつとわいてくるのではないのでしょうか。もうあと12日です。